



GEMEINDE **SCHNIFIS**  
BEZIRK FELDKIRCH VORARLBERG



# Einladung zum Diskussionsabend BODENPOLITIK und WOHNRAUM für SCHNIFNER BÜRGERInnen

---

Donnerstag, 21. Sep. 2017  
20°° Uhr im Laurentiussaal Schnifis

In den vergangenen 45 Jahren wurden auf 26000 m<sup>2</sup> gemeindeeigenem Baugrund 35 Häuser von jungen Schnifner Familien errichtet.

Die extreme Verknappung von Grund und Boden machte in der Zwischenzeit die Schaffung von Flächenwidmungsplänen und Räumlichen Entwicklungskonzepten notwendig, um vorausschauend planen und den vielfältigen Interessen gerecht werden zu können. Dabei geht es z.B. um Erhaltung von zusammenhängenden Flächen für Landwirtschaft und Erholung genauso wie um Schaffung von Wohnraum und Infrastruktur.

Die Gemeindevertretung stellt sich daher die Frage, wie die Gemeinde künftig mit eigenen Grundstücken umgehen soll. Was wollen und brauchen die Schnifner und Schnifnerinnen? Welche finanziellen, gestalterischen oder rechtlichen Möglichkeiten hat die Gemeinde? Welche gesellschaftspolitische Verantwortung hat eine Gemeinde im Umgang mit Grund und Boden?

Wir wollen diese Herausforderung aktiv angehen und Lösungen entwickeln. Gemeinsam mit der Bevölkerung wollen wir Experten zu den Themen Flächenmanagement und verdichtetes Bauen hören, mit ihnen die Situation diskutieren und mögliche Schritte aufzeigen.

DI Dr. Gerold Mathis über „Die Rolle der Gemeinde und die aktive Immobilienpolitik“

BM Johannes Kaufmann über „Attraktives verdichtetes Wohnen im ländlichen Raum“

DI Mag. Markus Berchtold-Domig führt durch den Abend



Wir laden alle SchnifnerInnen herzlichst zum Diskussionsabend ein und freuen uns auf reges Interesse.

Bgm. Ing. Anton Mähr

zum Vormerken

---

## Einladung zum Bürgerstammtisch Die ZUKUNFT der GASTRONOMIE in SCHNIFIS

Wirtschaftlicher Strukturwandel macht auch vor der Gastronomie einer Gemeinde nicht Halt.

Trotz aller Bekundungen aus Politik und Gesellschaft erlebt die traditionelle Landgastronomie seit Jahrzehnten eine Talfahrt.

Dennoch ist ein gern besuchtes Gasthaus in der Gemeinde ein wichtiger Treffpunkt und zentrale Drehscheibe für ein geselliges und gesundes Dorfleben.

Die Schnifnerinnen und Schnifner wissen am besten, was sie sich als Gäste wünschen würden. Der Verein „Dörfliche Lebensqualität und Nahversorgung“ möchte mit Interessierten vor Ort darüber diskutieren, wo und wie sich Möglichkeiten auf tun könnten, einen nachhaltigen Gastronomiebetrieb im Sinne eines gemeinschaftlichen Dorflebens zu führen.

Die Gemeinde Schnifis beteiligt sich an dieser Studie und lädt die Bevölkerung zum Bürgerstammtisch über die Zukunft der Schnifner Gastronomie herzlich ein.

Donnerstag, 12. Oktober 2017

20°° Uhr

Laurentiussaal Schnifis